
 

 

 

 

         Lörrach, den 21.10.2019 

Pressemitteilung der Grünen-Fraktion 

 

Stellungnahme der Grünen-Fraktion im Stadtrat zur Prioritätenliste sanierungsbedürftiger Gebäude 

- Rückkehr zu Transparenz und Verlässlichkeit 

 

Die Fraktion der Grünen begrüßt sehr, dass die Stadtverwaltung -ab Januar 2020 unserem Antrag zur 

Neustrukturierung der AG der Sanierungsbedürftigen Gebäude folgt und durch die Neuorganisation 

Arbeitsgruppe Schulbaumaßnahmen ersetzt. Die bisherige Vorgehensweise hat gezeigt, dass eine 

stärkere Abstimmung und Kommunikation, und die Praxis der Prioritätenliste notwendig ist, um den 

Sanierungsbedarf bei öffentlichen Schulgebäuden zusammen mit den Schulleitern verlässlich zu 

regeln. Hierin soll über mehrere Schritte gemeinsam mit allen Schulleitern, unter Beteiligung von 

Gemeinderäten und Verwaltung jährlich eine Prioritätenliste sanierungsbedürftiger Schulgebäude im 

demokratischen Diskurs entwickelt werden. Diesen Vorgang halten wir Grüne für wichtig und er 

bringt für die betroffenen Schulleiter ein enormes Maß an Gewicht und Transparenz. Nur so kann 

von allen Beteiligten Verständnis entwickelt werden, die beschränkten Ressourcen der Kommune - 

bei gleichzeitig bestehenden Sanierungsbedarf anderer öffentlicher Gebäude - dort einzusetzen, wo 

sie am dringlichsten gebraucht werden. Sowohl die Schulleiter als auch die Eltern der betroffenen 

Schülerinnen und Schüler müssen darauf vertrauen können, dass ihre Schule, wenn nicht sofort so 

doch in absehbarer Zeit und Rangfolge "an die Reihe" kommt. Wir sind davon überzeugt, dass die 

Rückkehr zu dieser bewährten Praxis eine geeignete Maßnahme ist, verloren gegangenes Vertrauen 

wieder gemeinsam aufzubauen. 
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